

カラスだより



たんぽぽみ

気温が日暖かくなり、過ごしやすくなった事で、戸外遊びや車に楽になりました！
子どもたちは少しずつ保育園に慣れていってくれています。朝お家の人と
バイバイをしても、涙を見せなくなった子が増えました！お家の人も
大好きで、「まだ離れてたくない～」と泣いてしまう子も中には居ますが、
焦らず少しずつ、慣れていくのを、と思います。そんな子どもたちの様子を少しでも見て頂みたいので、日中の様子や、行事の
写真を、インスタグラムやフェイスブックにUPしています！
またお時間のある時に、見てみて下さいね◎



今月の目標

春の自然にたくさん触れ、

散歩や園庭遊びを楽しもう



今月のうた

よこいのぼり よおつかいありさん ょちゅうないちご





ねえ！みてみて

朝の会



お歌か大好きなたんほほ組さん！泣いてる子でも
あら不思議♪ピアノの音が聞こえてくると、「何だ何だ??」と
ピタッと泣き止んでしまいます！体を揺らしたり、先生の動きを真似
してみたり…楽しみ方色々です。名前を呼ばれると、「はいっ」と
可愛い返事と一緒に、手もピッ！と举げてくれるようになりました～。
コロナの感染防止のため、朝の歌はず空ふるようになってしまいました…
再開したら、またたくさん歌っていきたいと思ひます!! 😊

こいのぼり製作



5月といいね！こいのぼりですね！
たんほほ組でもこいのぼりを作りました。
保育園での初めての製作。「何だコレ？」と不思議
そうにじ～っとこいのぼりを見つめる子もいれば。
「ヤダ～～」と初めての事が不安で泣き出する
子も…。けれど皆、段々と興味を持ちはじめて
くれ、「今日はこんな作るよ～！」と
伝えると、真剣にじ～っと先生の動きを見つめる
子たち。そんな一生懸命時間をかけて
完成した作品になっています。ぜひお家に
飾って頂き、子どもたちと一緒に眺めて下さい。
こいのぼりのように、たくましく成長していくよ！

